



Chronique d'Octobre 1889

1^{er} Octobre. — Deuxième et dernière journée du neuvième Congrès annuel des grains et de la meunerie, sur la place de la Bourse.

6 Octobre. — Scrutin de ballottage pour l'élection des membres de la Chambre des Députés. Sont nommés : 5^e circonscription de Lyon, M. Couturier ; 6^e circonscription, M. Guillaumou ; 7^e circonscription, M. Bérard ; 8^e circonscription, M. Édouard Aynard ; 9^e circonscription, M. Prénat ; 2^e circonscription de Villefranche, M. Lachize.

7 Octobre. — Arrivée à Lyon de S. M. Oussman-Gassi, roi de Bondou (Sénégal), accompagné de M. de Fleury, secrétaire de M. Henrique, commissaire général de l'Exposition coloniale.

8 Octobre. — Le roi de Bondou visite l'Arsenal, les chantiers de la Buire et l'usine de teinturerie de MM. Gillet père et fils.

9 Octobre. — Départ du roi de Bondou.

— Election des membres de la Chambre des Avoués à la Cour d'appel. Sont nommés : Président, M. Broquère ; syndic, M. Duquaire ; rapporteur, M. Munier ; trésorier, M. Pélissier ; secrétaire, M. Mazas.

10 Octobre. — Constitution du Conseil central de l'Union des Chambres syndicales. Sont nommés : Président, M. Ferdinand Guérin ; vice-président, M. Auguste Isaac ; trésorier, M. Gabriel Lyonnet ; secrétaire, M. Vachod.

11 Octobre. — M. Rombau, ancien avoué près la Cour d'appel, est nommé avoué honoraire.